

Biographie de l'auteur-compositeur Henry Duffour

« Né sur les bords du Lac Léman, auteur-compositeur, arrangeur mais également musicien et surtout enseignant (passer le relais serait ce qu'il préfère selon ses dires), Henry Duffour se présente le plus souvent comme un "chatouilleur d'ivoire" plutôt qu'un "artiste". Poly-instrumentiste (chant, piano, guitare, ...) et professeur pluridisciplinaire (en écoles de musique, en primaire/collèges, ...), toujours avide de projets nouveaux (écriture de la bande originale du film "In Extremis" de Laurence Genoud et Stéphane Hénon, musicien dans différents groupes, illustrateur sonore pour des pièces de théâtre, créateur d'ateliers, de stages, intervenant en milieux scolaires, conservatoires, SMAC, ...), cela fait maintenant près de 20 ans qu'il cultive la passion de son métier en parcourant la planète de part et d'autre. Après avoir joué et enseigné dans des pays comme la France, la Guadeloupe, la Thaïlande, la Bolivie, la Colombie, la Suisse ou encore le Canada, c'est sur l'Île de la Réunion que, depuis maintenant 10 ans, il persiste et signe ses "aventures musicales" ! Une Licence de Musicologie en poche, après avoir pu, au fil des ans, bénéficier des conseils de grandes plumes telles que Claude Lemesle ou encore Frédéric Kocourek, explorer la composition, les arrangements, la réalisation avec Érick Benzi, participer aux LABO chansons d'Astaffort, Henry Duffour n'hésite plus à présent à mêler transmission et création dans les nombreux cours, stages et spectacles qu'il propose ici et là ! »